

Franckesche Stiftungen zu Halle

Neue Grammatica, woraus die Frantzösische Sprache sehr leicht und gründlich zu lernen

Du Buisson, Pierre Lermite

Hamburg, 1709

VD18 13119826

Des Arbres sauvages & non fruitiers. Chapitre trente neuvième.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-201645

un Raisin Sauvage, eine
wilde Taube.

un Sorbe, eine Speers-
ber.

Des Arbres sauvages &
non fruitiers.

*Chapitre trente neuvi-
ème.*

UN Acatia, eine Acatia.
une Aubepine, ein
Weißdorn.

un Aubier, Maßholder-
Baum.

un Aune, ein Erlenbaum.

un Bouis, ein Buchsbaum.

un Bouleau, ein Birkenb.

un Cedre, ein Ederbaum.

un Cerre, ein Eirnenbaum.

un Charme, Hahnbüchsenb.

un Chêne, eine Eiche.

un Chêne verd, ein stets
grünender Baum.

un Cyprés, ein Cypressb.

un Ebenier, ein Ebenbaum.

une Epine, ein Dorn.

un Erable, ein Ahorn oder
Maulbeer-Baum.

un Fau, ein Buchbaum.

un Frêne, ein Eschbaum.

Genevrier, ein Wachholz-
baum.

un Hêtre, eine Hage-Eiche.

Von wilden und un-
fruchtbaren Bäumen.

Das neun und dreyßig-
ste Capitel.

un Hous, ein Stechpalm.

un If, ein Eibenbaum.

un Laurier, ein Lorbeer-
baum. (Holzbaum.

un Liège, ein Pantoffel-

un Lilas, ein Spanischer
Fliederbaum.

un Melese, ein Lerchenb.

un Obier, Maßholder-
baum. (Allmenbaum.

un Orme, un Ormeau, ein

un Pesse, une Pinace, eine

Nech-Tanne.

un Peuplier, Pappelbaum.

un Plane, ein Ahorn. (che.

un Roure, eine Stein-Eis

un Sapin, ein Tannenbaum.

un Saule, ein Weidenbaum.

un Souche, ein Dickstamm.

un Tillau, ein Lindenbaum.

un Tremble, ein Aespenb.

un Troène, eine Steinweis-

de.

une Yeuse, Stein-Eiche.

Eee 3

Des